
 

 
  

 

An der Fakultät Agrarwissenschaften ist zum nächstmöglichen Zeitpunkt die 
 

Professur (W3) für Gartenbauwissenschaften 
 

im Institut für Kulturpflanzenwissenschaften zu besetzen. 
 

Die Stelleninhaberin / der Stelleninhaber (m/w/d) soll in der Forschung einen wesentlichen Beitrag 
zu nachhaltigen Entwicklungen gartenbaulicher Kulturen leisten. Ein Schwerpunkt der Professur 
sollte im Bereich Produktionsgartenbau liegen. Eine Kooperation mit dem Kompetenzzentrum 
Obstbau Bodensee (KOB) in Bavendorf und dem Zentrum für Betriebswirtschaft im Gartenbau (ZBG) 
ist erwünscht. Erwartet wird grundlagenorientierte Spitzenforschung, die gleichzeitig einen starken 
Anwendungsbezug aufweist, beispielsweise in den Themenfeldern nachhaltige Produktionssysteme 
sowie Urban Farming, Auswirkungen des Klimawandels und/oder Rückgang der Biodiversität. Die 
Professur sollte systemorientiert arbeiten und eine integrative Funktion innerhalb des Instituts für 
Kulturpflanzenwissenschaften einnehmen. Gesucht wird eine Persönlichkeit, die durch international 
sichtbare Forschung und hochrangige, einschlägige Publikationen ausgewiesen ist sowie die 
Fähigkeit zur Einwerbung von Drittmitteln nachweisen kann.  

Die Bewerberin / der Bewerber ist in der Lage, die Lehre sowohl in den grundlegenden Modulen der 
Bachelorstudiengänge wie auch in vertiefenden und spezialisierten Modulen der Bachelor- und 
Masterstudiengänge in deutscher und in englischer Sprache eigenständig zu vertreten.  

Die Ausstattung der Professur bietet für eine W3-Erstberufung attraktive Bedingungen. Habilitation 
oder gleichwertige wissenschaftliche Leistungen sowie pädagogische Eignung werden 
vorausgesetzt.  

Die ausgeschriebene Stelle steht unbefristet zur Verfügung. Bei der ersten Berufung in ein 
Professorenamt behält sich die Universität die Einstellung auf Probe vor. Schwerbehinderte werden 
bei gleicher Qualifikation bevorzugt eingestellt. 

Die Universität Hohenheim strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre 
an. Sie fordert daher Wissenschaftlerinnen nachdrücklich zur Bewerbung auf.  

Bitte fügen Sie Ihrer Bewerbung folgende Unterlagen bei: Darstellung Ihrer Forschungsinteressen, 
Lebenslauf, Kopien von akademischen Zeugnissen und Urkunden, Publikationsliste, Liste der 
Drittmittelprojekte, Verzeichnis der Lehrveranstaltungen, Übersicht über Lehrevaluationen sowie 
drei besonders relevante wissenschaftliche Publikationen.  

Die Universität Hohenheim nimmt Ihre elektronische Bewerbung bis zum 26. März 2025 über das 
Berufungsportal (https://berufungsportal.uni-hohenheim.de/) entgegen. Für Rückfragen steht Ihnen 
Herr Prof. Dr. Ralf Vögele (Ralf.Voegele@uni-hohenheim.de) gerne zur Verfügung.  

https://berufungsportal.uni-hohenheim.de/
mailto:Ralf.Voegele@uni-hohenheim.de
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The Faculty of Agricultural Sciences invites applications for the position of a 

 

Full Professor (W3) for Horticultural Sciences 
 

at the Institute of Crop Science to be filled as soon as possible. 

 
The appointee (m/f/d) should make a significant contribution to the development of sustainable 
horticultural production systems. The research focus of the professorship should be in the areas of 
horticultural production, especially in the cultivation of vegetables and fruits. Top-level basic research 
with a strong link to applied research is expected, e.g. in the fields of climate change effects, the 
decrease in biodiversity, and/or innovative, sustainable production systems. Cooperation with the 
Kompetenzzentrum Obstbau Bodensee (KOB) in Bavendorf and the Centre for Business 
Management in Horticulture and Applied Research is expected. The successful candidate will be 
expected to play an integrative role within the Institute of Crop Science. We are seeking an individual 
with a demonstrated history of internationally recognized research and a record of high-ranking, 
relevant publications in the field, as well as the capacity to acquire third-party funding. 

The applicant should be able to independently teach in German and in English in both the basic 
modules of the Bachelor's degree programs and in more in-depth and specialized modules of the 
Bachelor’s and Master’s degree programs. 

The position offers attractive conditions for first-time full professor appointees. Prerequisites for 
applicants are habilitation or an equivalent research and teaching record which may have been 
established during a Junior or Assistant Professorship.  

The advertised position is tenured. If appointed as full professor for the first time, the University of 
Hohenheim reserves its right to probationary employment. With equal qualifications, preference will 
be given to candidates with disabilities. 

The University of Hohenheim seeks to increase the proportion of women in research and teaching 
and therefore strongly encourages female scientists to apply.  

Please attach the following documents to your application: a cover letter, a statement of your future 
research interests, a curriculum vitae, transcripts of records and degree certificates, a list of 
publications, a list of third-party funded projects, a teaching record, information on teaching 
evaluations as well as three key publications.  

Please apply online at https://berufungsportal.uni-hohenheim.de by March 26, 2025. Questions 
regarding the position may be directed to Prof. Dr. Ralf Vögele (Ralf.Voegele@uni-hohenheim.de). 

https://berufungsportal.uni-hohenheim.de/
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